

Infrastruktur, Kesehatan, dan Pendidikan, Jadi Fokus Rosa Riyana Sari Jika Duduk di DPRD Kabupaten Batang

Lutfi Adam - BATANG.BERSUARA.ID

Feb 6, 2024 - 19:21



Rosa Ryana Sari Caleg Demokrat Dapil 1 Batang Kota nomer Urut 2

Batang - Pada panggung politik Dapil 1 Batang Kota, Kehadiran Rosa Riyana Sari dari Partai Demokrat anomer urut 2 menjanjikan semangat dan komitmen baru dalam memperjuangkan kepentingan masyarakat.

Sebagai calon anggota legislatif DPRD Batang dari daerah pemilihan 1 Batang Kota dengan nomor urut 2 , Rosa menyatakan kesiapannya untuk berjuang demi masyarakat yang dipimpinya.

Dalam pernyataannya, Rosa menegaskan tekadnya untuk memperjuangkan hak-

hak masyarakat, terutama dalam bidang infrastruktur, kesehatan, pendidikan, serta usaha kecil dan menengah.

"Sebagai putra daerah, saya ingin berkontribusi nyata bagi masyarakat Batang khususnya dari Dapil 1 kecamatan Batang . Jika terpilih, tentu janji saya tidak muluk-muluk, saya akan menjalankan tugas sebagai wakil rakyat dengan sepenuh hati dan memperjuangkan hak-hak masyarakat, ujanya dengan penuh semangat.

Rosa juga menyoroti pentingnya peningkatan kualitas dan akses pelayanan kesehatan pasca pandemi Covid-19. Ia menyatakan komitmennya untuk memperjuangkan pendidikan yang lebih baik, terutama dalam meningkatkan keterampilan hidup bagi generasi muda.

Pada aspek infrastruktur, Rosa Riyana Sari menyoroti kondisi sejumlah ruas jalan di beberapa desa di kecamatan Batang yang memprihatinkan. Ia berjanji untuk mengambil peran dalam memperjuangkan perbaikan infrastruktur melalui aspirasi dewan jika terpilih nanti

Selain itu, ia juga memiliki program untuk memajukan usaha kecil dan menengah (UKM) dengan memberikan pelatihan dan pendampingan dalam pengelolaan bisnis.

"Program-program yang saya tawarkan bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat. Saya berharap masyarakat dapat mendukung program-program saya dan memberikan mandat pada saya untuk mewakili mereka," tandasnya.

Dukungan masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam mewujudkan program-program yang ditawarkan oleh Rosa Riyana Sari . Masyarakat Batang , khususnya dari Batang Kota diharapkan dapat memberikan dukungan penuh untuk mewujudkan perubahan yang dijanjikan, demi kesejahteraan bersama.

Komitmen Rosa Riyana Sari tidak hanya sekadar retorika politik, namun juga merupakan bentuk tanggung jawab nyata terhadap masyarakat yang mempercayakan amanah kepada dirinya.

Di tengah dinamika politik yang menghiasi perhelatan pemilihan legislatif, kehadiran generasi Muda milinea Gen Z seperti Rosa menjadi harapan baru dalam mewujudkan perubahan yang diinginkan oleh masyarakat. Semoga semangat dan komitmen yang disampaikan dapat menjadi pijakan kokoh dalam mewujudkan Batang yang lebih baik dan berdaya saing

Paman Adam